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„Wer wagt es „ 
 
 
Ist es die Politik, die Natur oder der Mensch selbst, der den 
derzeitigen Tendenzen Einhalt gebietet.  
Politischen Strömungen könnte man einiges zutrauen, doch Politiker 
selbst bangen um ihren Sessel und werden daher mit vehementer 
Gleichgültigkeit um ihn kämpfen.  
Oder wird uns die Natur den Weg weisen. Wer will aber erkennen, 
dass sie nicht mehr länger unseren Wachstum- und 
Verschwenderegoismus verkraften und hinnehmen kann.  
Vom Individuum Mensch ist leider auch nicht viel zu erwarten. Er 
leistet ja den wesentlichsten Beitrag an der Selbstzerstörung. 
Gleichgeschlechtliche Partnerschaften, nicht nachvollziehbare 
Abartigkeiten in Kunst und Kultur, unvorstellbare Geldflüsse – und 
dies alles auf Kosten der für dumm verkauften Bevölkerung.  
Die Hemmschwelle, aber auch die Toleranzen wurden auf ein Niveau 
gesenkt das Angst macht.  
Wer wagt es, diesen derzeitigen, gottlosen Zustand zu beenden! 
 


